
岩手県立千厩高等学校 第 1 回学校評議員会 議事録 
 
１ 日  時：平成 26 年 6 月 17 日 15:30～16:30 
 
２ 場  所：千厩高校会議室 
 
３ 参 集 者：学校評議員（敬称略） 

 及川 宏、北田文人、皆川 修、千葉喜章 
 

       学校職員  校長、副校長、事務長、総務主任、教務主任、生徒指導主事、

進路指導主事（代理）、農場長、産業技術科長（代理） 
４ 学校評議員からの意見 
 

○企業では、農業の６次産業化に取り組んでいる事例がある。学校も授業で取り組んでい

ることは伺ったが、学校独自でやれることは限られると思う。また、地域は若い人の発

想を取り入れた産品を欲しているので、地域と連携した活動があればよい。 
 
○街づくりを担う人材が欲しい。千厩の街づくりに学校との連携が大切である。千厩高校 
は、吹奏楽・器楽・インターアクトなど色々な活動をしているが、地域の行事では高校 
生の参加が少ないと感じる。ローカルに目を向けて参加させることは、学校にとっても 
よいことだと思う。 
 

○登下校時の生徒の様子をみると、歩きながらスマホを操作している生徒は少ないと感 
じている。他の街では見かけることが多いが、千厩は少ないと思う。 
 

○スマホはコミュニケーションの機会を少なくしている。会社でも仕事中は操作しない 
ように呼びかけている。 
 

○地域が学校に期待することやニーズは、地域の産業や社会に貢献できる人材の育成だ

と思う。そして地域の子どもは地域で育てたい。そのためには、中学校との連携をより

深めて欲しい。地域の中学校は部活動などで活躍している。その活躍している生徒を地

域で育てることが必要だと思う。 


